

Más de mil sostenedores han solicitado recursos de los \$25 mil millones que Mineduc tiene a disposición para un retorno seguro

Ya son 1.468 los sostenedores que han solicitado los recursos que el Ministerio de Educación está entregando para seguir apoyando el retorno seguro a clases presenciales. Se trata de un fondo de \$25 mil millones que está a disposición de los establecimientos para la protección de todos los miembros de la comunidad educativa.

Estos nuevos recursos se suman al importante incremento en los fondos de infraestructura que ha impulsado el Mineduc, pasando de 84 mil millones en 2018 a más de 186 mil millones para este año, aumentando en más del doble la inversión

en infraestructura escolar; al plan Yo Confío en mi Escuela que entregó \$13 mil millones a todos los establecimientos que postularon para mejorar su infraestructura para la vuelta a clases; y a la flexibilización del uso de recursos SEP para invertir en elementos que permitan enfrentar la pandemia, la que pone a disposición de los establecimientos alrededor de \$10 mil millones cada mes.

“Ya son muchos los colegios y jardines que han solicitado estos recursos para el retorno seguro, pero aún quedan muchos sostenedores que no los han solicitado para sus establecimientos, por lo que hacemos un lla-

- **Todos los sostenedores de establecimientos educacionales públicos y subvencionados -colegios, liceos y jardines infantiles- que aún no han solicitado sus recursos, tienen plazo hasta el próximo jueves 5 de agosto para hacer la solicitud en <https://tramites.mineduc.cl/>.**



mado a todos los alcaldes y sostenedores que aún no han llenado el formulario a hacerlo, el proceso de solicitud es muy simple y es a través de internet” co-

mentó el Subsecretario de Educación, Jorge Poblete.

Todos los sostenedores tienen como plazo máximo el próximo jueves 5 de agosto para solicitar los fondos.